

GEWERBE UND LEISTUNGS SCHAU

über
30
JAHRE

Gewerbeschau
in Hof

in Hof
am 03.+04. September '22

03.09.2022 von 11.00-18.00 Uhr
04.09.2022 von 11.00-18.00 Uhr



EINTRITT FREI
KOSTENLOS PARKEN



Hüpfburg
Hubschrauberrundflüge
Live Musik



Sonntag 17:30 Uhr **VERLOSUNG**

MIT TOLLEN GEWINNEN
Preise im Gesamtwert von über 20.000,- Euro

1. Preis: SEAT Ibiza (Vorführwagen)
 2. Preis: Uhr (Wert 250,-€)
 3. Preis: Flat-TV
- und weitere attraktive Sachpreise
Lose erhalten Sie für 1,50 Euro auf der Gewerbeschau
und in den gekennzeichneten Vorverkaufsstellen in Hof.

Hauptgewinn



GEWERBE UND LEISTUNGS SCHAU

am 03.+04. September '22

Comeback nach Pandemie: Gewerbeschau 2022 lockt wieder nach Hof

HOF. Jetzt ist klar: **Am 3.+4. September 2022** wird die **Gewerbe- und Leistungsschau in Hof** nach dreijähriger Abstinenz wieder stattfinden.

Dies gab das Organisationsteam um Ulrich Theis (Vorsitzender Gewerbeverein Hof) bekannt. Rund 60 Aussteller aus den Bereichen Handel, Handwerk, Industrie und Dienstleistungen freuen sich auf die **31. Ausgabe der Gewerbeschau in Verbindung mit der 15. Leistungsschau der Verbandsgemeinde Bad Marienberg, die 2022 ihr 50-jähriges Bestehen feiert.**

Rund 7.000 Besucher werden auf dem Gelände rund um die Mehrzweckhalle in Hof erwartet. „Zu aktueller Zeit wieder mit solchen Zuschauermengen zu planen, ist eine Herausforderung“, sagt Ulrich Theis. „In Pandemiezeiten muss vieles akribischer durchdacht werden als früher.“

Doch nach reiflicher Überlegung haben wir uns entschlossen, mit der Gewerbe- und Leistungsschau 2022 den Wäller Unternehmen wieder eine Perspektive zu bieten, sich einer breiten Masse zu zeigen“, ergänzt der Vorsitzende des Gewerbevereins Hof. Ziel ist es, an die erfolgreichen Jahre anzuknüpfen und ein abwechslungsreiches Programm bei freiem Eintritt zu bieten.

Einer der Höhepunkte des Wochenendes wird die Verlosung am Sonntagnachmittag sein. Diese wartet mit attraktiven Sachpreisen und dem begehrten Hauptpreis, einem Neuwagen, auf. „Die Gewerbe- und Leistungsschau stärkt die regionale Wirtschaft seit 1991 und leistet einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der Region“, verdeutlicht Ulrich Theis. „Wir freuen uns, diese Tradition 2022 fortführen zu können“.

